



体育祭、大成功!

9月14日(土)体育祭がありました。実行委員、応援団が中心に引っ張り、全力で競技・応援に取り組みました。輝く汗、真剣な眼差し、かっこよかったです!



〈体育祭を終えて〉 生徒の振り返りプリントより、一部紹介します。

・体育祭当日や練習のときの応援の声を全力で出すことができました。初日は声を出すのをためらっていたけど、全力で楽しんで、悔しい思いも残さず頑張れてよかったです。いつもの日常生活でめんどくさくてできなかったことも、体育祭で成長できたことを活かしてできるようになりたいと思いました。(3-1 T.Yさん)

・僕が成長したことは、『自分から発信する力』です。その理由が2つあります。一つ目が、得点・記録係の係長をやったことです。最初は緊張しましたが、回を重ねるごとに上手にできるようになりました。2つ目が応援団から元気をもらったことです。元気をくれる応援団を見て自分から発信を増やし、成長することができました。(3-1 I.Aさん)

・応援団をやったことで、周りへの声かけや色々な人へのあいさつ、返事が体育祭前より大きな声でできるようになりました。また、体育祭前より周りを見て行動することができるようになりました。競技を一緒にやることで一体感が生まれ、さらに絆が深まり、赤と青関係なく楽しめました。これを普段の学校生活や、中学校生活最後の行事に生かしていきたいです。(3-2 I.Sさん)

・自分は、実行委員として全体をまとめる難しさを体感しました。担当の競技が全校男子でとてもつらかったけど、1年生と2年生の実行委員や応援団と力を合わせて行ったのでとても良い競技を作ることができ、嬉しかったです。(3-2 S.Nさん)

・中学校で最後の体育祭でした。特にうれしかったのは徒競走で1位になることができたことです。当日の朝とても眠かったのですが、1位になったことで元気になりました。全力を出すことの大切さを学びました。(3-3 A.Rさん)

・今年の体育祭は3年間で一番楽しいと思えるような体育祭でした。演舞も最初は難しく感じてできる気がしなかったけれど、本番で間違えることなく終えられたのでうれしかったです。いつもだったらすぐ諦めてしまうことも、最後まで諦めず全力で取り組めたことが成長できた部分だと思いました!(3-3 K.Mさん)

実行委員長より

まず、体育祭本当にお疲れ様でした。今年の体育祭では、中学校最後ということもあってか、練習が始まってからやる気で溢れていたと思います。それにより、まとめやすかったり、練習がたくさんできました。ありがとうございました。そして、台中のスローガンである「一生懸命がかっこいい」を3年生は、特に体現してとてもかっこよかったと思います。今回の体育祭でさらに心深まった絆をこれからの学校生活に活かしていきましょう。(3-3 A.Kさん)

合唱曲が決まりました♪

- 1組 二十億光年の孤独
- 2組 信じる
- 3組 群青



来月の行事予定

- 3日(日)文化の日
- 4日(月)振替休日
- 5日(火)卒アル個人撮影(5-6校時)
- 7日(木)3年2学期末テスト①
- 8日(金)3年2学期末テスト②
- 9日(土)駅前花壇ボランティア
- 12日(火)認知症サポート講座
- 14日(木)合唱コンクール  
(柏市民文化会館)
- 19日(火)第5回実力テスト
- 30日(土)健康まつり

10月の授業予定

国語	説明文「async-同期しないこと」 「問いかける言葉」
数学	4章：関数 $y = ax^2$ 5章：相似な図形
英語	PROGRAM5 "The Story of Chocolate" 文法：関係代名詞
理科	単元4 1章 水溶液とイオン 2章 化学変化と電池
社会	公民 人権と共生社会、 現代の民主政治
音楽	合唱コンクールに向けて
美術	想像画、相互鑑賞会
体育	男子：器械運動、ソフトボール 女子：器械運動(マット、とび箱) ソフトボール
技術	エネルギー変換
家庭	どうぶつおてほん製作